

INTERESES POLITICOS

El Mercurio. - Jueves 11 Sep/80

Coordinadora de Solidaridad con la Lucha Antimperialista de los Pueblos

"ACTO DE SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO CHILENO"

:Se invita a toda la ciudadanía de Cuenca, al Acto de Solidaridad con la lucha antifascista del pueblo Chileno, por motivo de cumplirse el Séptimo Aniversario de la instauración de la sanguinaria dictadura militar pinochetista que ha convertido a la hermana República de Chile en un inmenso campo de concentración donde impera la tortura, la muerte y el terror contra el pueblo trabajador y explotado.

:El Acto se llevará a cabo en el SALON DEL PUEBLO cedido gentilmente por la CASA DE LA CULTURA, Núcleo del Azuay, a partir de las cinco y media de la tarde del día de HOY.

¡¡VIVA LA LUCHA ANTIFASCISTA DEL PUEBLO DE O'HIGGINS,
NERUDA Y SALVADOR ALLENDE!!

POR LA COORDINADORA

Dra. Giocenda Vanegas
PRESIDENTA

Dr. Carlos Castro
SECRETARIO

: P-11-1

ACTO DE SOLIDARIDAD CON CHILE HUBO AQUI

La doctora Gioconda Vanegas, a nombre de la Coordinación de Solidaridad con la Lucha Antiimperialista de los Pueblos, filial del Azuay, ha enviado un boletín de prensa a este Diario, por el cual se da a conocer que el día de ayer, dicho organismo efectuó un acto masivo de solidaridad, con el pueblo chileno, al cumplirse el séptimo aniversario de la instauración del fascismo en la hermana república de Chile; el citado acto, se indica, contó además con la participación de organismos clasistas y de masas que integran la Coordinadora.

La asamblea expresó su repudio al

gobierno represivo de Pinochet, que no ha cesado de utilizar las más viles torturas, la cárcel, el asesinato cobarde en contra del pueblo chileno, mientras se agudiza la miseria y la explotación de las masas trabajadoras, y el saqueo de las riquezas chilenas por parte de las grandes compañías monopólicas de los Estados Unidos. La Coordinadora de Solidaridad exige además la ruptura de relaciones del gobierno ecuatoriano con el régimen de Pinochet y formula un llamamiento al pueblo azuayo a fin de redoblar la solidaridad por la liberación de los países latinoamericanos víctimas de tiranías.